
 

第３回 常任委員会  

＜開催日＞ 

2023年 7月 13日(木) 

 

＜出席者＞（敬称略） 
校長、教頭、各クラス役員、校外指導部、ベルマーク委員、PTA 運営役

員 

 

＜議事報告＞ 

 ＰＴＡ会長より 

7 月に入り、ここ連日 40℃に達する程の猛暑が

続いており、各地で熱中症による救急搬送などの

事例も多発しています。子供達は何かに夢中にな

ってしまうと、つい水分を摂る事を忘れてしまい

がちです。また、子供達は大人に比べて地面に近

い位置にいる事から熱を吸収しやすく体調不良を

起こしやすくなっています。学校でもご家庭でも

子供の様子を注意深く見て頂き、少しでも変化が

みられた時は早急にご対応頂きたいと思います。 

 

また、コロナに関しても 5 類に移行されたとは

いえ、周辺でも感染者数が増加傾向にあります。

体調に異変があった際は無理をせずお休みをして

感染拡大防止に努めていただきたいと思います。 

 

あと１週間程で夏休みとなります。子供達も楽し

みにしている反面、思わぬ事件や事故に巻き込ま

れる事もあるかもしれませんので、学校や地域の

皆様と協力しながら児童の安全に努めて参りたい

と思います。 

 

近年スマホやタブレットの普及により、自分の

心を自分の言葉で相手に表現する事が苦手な子が

増えている様に感じております。子供達の心の変

化やメンタルにも目を向けていただき、子供だけ

では対処できない問題もあるかもしれません。保

護者の方はもちろん、先生方や地域の方など、ど

なたでも構いませんので子供の心に寄り添ってあ

げられる環境作りに努めて頂きたいと思います。

ご協力宜しくお願い致します。 

 

校長先生より 

ひと昔前だと夏は暑いものだという概念の中で、

子供たちは外遊びなどを楽しんだりしておりまし

た。しかし、最近は以前よりも暑さが増しており

ます。夏休みでも体調など気を付けながら、過ご

してください。 

 

1 学期には学習を通して子どもたちの成長を感

じられました。特に運動会では各学年の演技など

を通し、頼もしさを著しく感じられるようになっ

たと思います。保護者の皆様には遮光ネットを寄

贈して頂き、熱中症対策にご協力頂きましてあり

がとうございます。 

 

 また、もう少しで夏休みに入ります。ぜひ子供

たちとたくさん話してあげてください。大きくな

ると一緒に宿題をする時間もなくなってしまいま

す。「宿題は一人でやるものだから」と言わずに、

コミュニケーションを取るためにも、一緒に勉強

してもらえたらと思います。 

 そして、たくさん体験をさせてください。子ど

もたちは体験により失敗したり、上手くいくこと

を覚えたりを繰り返して成長します。ぜひ、心身

ともに成長するためにも、この機会に体験をする

ことをおすすめします。 

 

学校近況（教頭先生より） 

  6月に行われた土曜参観では 500家庭数近くの来

校がありました。当日は引き渡し訓練もスムーズ

に行うことができました。ご協力ありがとうござ

いました。 

また、6,7 月は水泳指導が本格的に始まりまし

た。7月には陸上部も始まり、本格的な活動は 9月

から行います。5 年生は 7/28 から林間学園があり、

子供たちも楽しみにしています。 

夏休みに入るとすぐに個人面談もあります。ぜ

ひ通知票と併せて、お子さんの１学期のがんばり

や今後のことをお話し頂ければと思います。 

 

【特別授業紹介】 

4 年生は、食育としてとうもろこし皮むきを行

いました。また、プラスチックリサイクルについ

ての学習、ペットボトルロケットを使った理科実

験を行いました。6 年生は、水難事故予防のため

に行う着衣泳を行い、陶芸教室も行います。 

5.6 年生においては、情報モラルについての授業

（SNS やゲーム等）、1,2 年生はパソコンの起動方

法、3 年生～6 年生は文字入力の仕方などを学びま

した。  
 

 

 

 各報告   

♦連 P からの報告 

＜夏休みの宿題について＞ 

健全育成における標語コンクールがあります。 

ご興味のある方は、担任の先生経由で、PTA 運営

役員までお知らせください。 

今年度のバレーボール大会、PTA 音楽会につい

ては、本校からの出席はありません。 
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♦ベルマーク委員 
1学期の活動報告をします。 

 

・4月 27日 

顔合わせ、代表、担当決めを行いました。 

 

・5月 18日 

仕事内容の説明と前年度委員会の方から引き継ぎ

を行いました。ベルマーク係へ活動日のお知らせ

を配布しました。 

 

・6月 8日 

回収・仕分け・集計を行いました。 

出席：委員 10名 ベルマーク係 25名 

ベルマーク一覧表、お手紙を配布しました。 

テトラ発送 アルミ 1箱 紙 1箱 

集計結果 6,022点 

 

・7月 13日 

集計作業が終わり次第、ベルマークを発送します。 

1 学期の活動協力ありがとうございました。2 学期

も引き続き、ご協力よろしくお願いします。 
 

◆校外指導部からの報告 
・旗振り係より 

6 月 14 日に、旗振り係向けの説明会を実施しま

した。 

対象者 110名 

参加者 64名 

 

・こども 110番の家より 

1 学期に追加されたこども 110 番の家は、28 件

となりました。随時募集しておりますので、ご協

力頂けるご家庭やお店などがありましたら、ぜひ

校外指導部までご連絡下さい。 

 

・緊急時のパトロール啓発チームより 

  7 月 8 日（土）の 15 時ごろ、上本郷小学校のプ

ール側十字路で、バイクとタクシーによる衝突事

故がありました。休日の事故ではありますが、登

下校の際には安全に気を付けて頂きますようお願

いいたします。 

 

・児童・家族への安全教育啓発チームより 

  登下校の各コースの危険個所の精査を行ってい

ます。9 月の会議にて、危険と思う箇所をまとめ、

次回のパトロール便りに活用したいと思います。 

  去年は自転車の交通ルールの動画を子ども達に

見せ、保護者向けにルールを記載した手紙を発行

しました。今年は講師を依頼しての、交通安全に

ついての集団教育なども検討しています。他にも

自転車のルールに関するクイズや、ヘルメットの

重要性についての説明会などの案も出ています。

実演での教育、手紙、冊子などを参考に、学校や

先生方と相談して決めたいと思います。 

  夏休みを安全に過ごすため、パトロール便り第

２号を発行いたしました。ご家庭でお子さんと一

緒にぜひ読んでください。 
 

連絡事項  
◆松戸市校長・PTA会長合同懇親会について 

6/26 の水曜日に、松戸市校長・PTA 会長合同懇親

会に参加しました。 

 

◆除草ボランティアについて 

10 月後半～11 月前半に行う予定です。場合によっ

ては側溝や木の枝の伐採なども行う可能性がありま

す。 

 

◆予備金について 

子供たちのため、PTA予備金を体育館に置くグラン

ドピアノ（中古）購入に使わせて頂きます。2学期以

降に体育館に入りますので、音楽集会等を楽しみに

していてください。 

 

◆第三会議室コピー機について 

第 3 会議室のコピー機を使う際、印刷枚数が多い

時はあらかじめ運営役員にお知らせください。次回

印刷する際に、紙が不足する事態になる事がありま

すので宜しくお願い致します。 

 

◆学校の鍵・来校者ノートについて 

学校内の部屋を使う際、職員室から鍵を借りる場

合は、教頭先生または職員室内にいる先生に必ず声

をかけてからお願いします。個人情報保護の観点か

らも、ご理解いただくようお願いします。 

また、不審者対策や災害時の校舎内残留者把握の

ためにも、来校者ノートの名前記入もお願いします。 

どちらも徹底して頂きますようお願い致します。 

 

 

◆次回常任委員会 

9 月 21 日（木）10 時～＠コンピューター室 

4 年生の保護者の方が当番となります。 

クラス委員の方は、各自ご確認ください。 

11 月の常任委員会は開催しません。 

上小 HP QR コード 
 

支出報告 (6月 1日～7月 5日） 

消耗品費 17,396円 

リース料 33,220円 

児童支援金 6,308円 

会議費 1,960円 

連 P 6,450円 

PTA保険 62,880円 

計 128,214円 


